

## Calendrier du mois de février 2026

Date	Heure	Salle	
Dimanche 1 <sup>er</sup>	12h-17h	Peyriguère	Foi et lumière
Lundi 2	10h-11h30	Bureau du curé	Rencontre de l'équipe d'accueil des familles en deuil
Mardi 3	20h-21h	Eglise	Prière de Taizé
Mercredi 4	20h30	Eglise	Concert de l'ensemble Atout Chœur
Vendredi 6	15h-16h30	St André	Groupe Renaître
Dimanche 8	19h-21h	St Ignace	Groupe Magis
Lundi 9	17h-19h	St Ignace	Conférences St Vincent de Paul
Vendredi 13	19h-20h30	Oratoire	Dépose tes fardeaux et prie pour le monde
Samedi 14	16h-18h	Bureau du curé	Rencontre du DUEC
Dimanche 15	14h30-16h30	St Ignace	Partage biblique
Lundi 23	10h-12h	St André	Rencontre des équipes d'aumôneries d'Ehpad
Mardi 24	20h30	Bureau du curé	Conseil économique
Mercredi 25	20h15	Bureau du curé	Equipe d'animation pastorale
Jeudi 26	20h-22h	St Ignace	Groupe des recommandants
Vendredi 27	19h-21h	St André/Peyriguère	Rencontre des collégiens/lycéens
Samedi 28	14h30-18h30	St André	Rencontre du MEJ

**Vous pouvez vous joindre aux Eucharisties célébrées dans les Ehpad ou pour différents groupes proches de notre communauté**

mardi 10 février à 16h30 au Clos Séréna

Mercredi 11 février à 15h à Villa Pia

vendredi 13 février à 15h à Talanssa

samedi 14 février à 18h (DUEC)

**Messes : dimanche à 11h et 18h30 (messe qui prend son temps)**

**En semaine : mercredi et jeudi à 18h30**

**Adoration du saint Sacrement**

Tous les mercredis de 17h30 à 18h30

Le 2<sup>ème</sup> jeudi de chaque mois, de 19h à 20h

**Sacrement de la réconciliation**

Un prêtre est disponible les mardis et jeudis entre 16h et 18h

**Permanences** les mardis et jeudis de 16h à 18h



## Feuille d'infos du mois de février 2026

### Editorial

Une chose m'a frappé tout récemment encore : l'immense souffrance, pour ne pas dire le désespoir, de certaines personnes qui viennent frapper à la porte de Notre-Dame des Anges, ou qui s'adressent directement à nous, envoyées par un ami ou une connaissance. Et quand je dis « nous », il ne s'agit pas seulement d'Olivier, Jean Jacques ou moi, les prêtres desservants de la Paroisse, mais d'un certain nombre d'entre vous repérés pour leur disponibilité, leur ouverture de cœur ou leurs compétences. Je me réjouis certes de ce que ces personnes en souffrance trouvent quelqu'un à qui parler, quelqu'un auprès de qui déposer leur fardeau, mais en même temps je me sens totalement démunie face à quelqu'un qui se meurt de solitude, qui n'a pas de toit où passer la nuit autrement que sous le porche de notre église, ou encore qui se sent menacé dans sa chair ou son honneur. Qui suis-je pour être témoin direct de leur misère, témoin impuissant et totalement dépassé ? Est-ce que mon écoute, ma compassion ont leur utilité ? Et je ne parle pas de ceux qui sont à l'autre bout du monde, en Iran, à Gaza ou sur le front Ukrainien... Pour eux, vraiment, je ne peux rien, sinon prier pour que la paix revienne, pour qu'ils gardent espoir, pour que se lèvent des faiseurs de paix. Mais ceux qui sont tout proches, ceux que j'ai en face de moi, ou qui se terrent dans les coins les plus sombres de l'église, que puis-je bien leur dire ? Le Christ les guérissait de leurs maladies. Moi, je ne peux que leur sourire, parfois donner un conseil ou un encouragement, risquer un entretien plus long, mettre en relation quand c'est possible... C'est bien modeste, j'en ai hélas conscience. Le dimanche on va prier pour eux à la Prière Universelle. On fera aussi une quête pour les sans-abris, pour les pèlerins de Lourdes, pour les réfugiés du Soudan... mais mon cœur n'en demeure pas moins inquiet et insatisfait. Seigneur, ce que je ne peux pas faire ou ne sais pas faire, viens l'accomplir !

Georges Cottin, sj

## Entrer dans la prière

Saint Ignace de Loyola insiste sur l'importance des premiers moments de la prière et des gestes que nous posons. Pour lui, nous disposer le mieux possible à rencontrer Dieu est indispensable. Cependant, nous ne devons jamais oublier que cette rencontre n'est pas au bout de nos efforts : elle est l'œuvre de l'Esprit en nous et avec nous. L'essentiel est de nous laisser rejoindre dans notre désir profond.

### "Déchausse-toi !"

Souvenons-nous de Moïse face au buisson ardent dans le désert et de sa rencontre avec Dieu qui le conduit à une longue conversation avec lui (Exode 3,1 - 4,18). Devant cet étrange spectacle, Moïse a un immense désir d'en percer le secret. Il s'approche et fait le tour de ce buisson qui brûle. Le voici invité à "se déchausser" ou à "se voiler la face", car la terre qu'il foule est "une terre sainte" qu'on n'habite pas n'importe comment. "Se déchausser", c'est renoncer à toute maîtrise pour se laisser rencontrer par Dieu. Isaïe dans le Temple de Jérusalem vit une expérience un peu similaire. Devant la sainteté de Dieu, il est pris de vertige et reconnaît qu'il est un homme aux lèvres impures qui a besoin d'être purifié par le feu d'une braise (Isaïe 6, 1-9). Quant à Jésus, parce qu'il est le Fils unique, il nous invite à nous situer dans une attitude filiale pleine de conscience et d'abandon, à nous laisser regarder par son Père comme réponse au regard que nous portons vers lui.

*"Quand vous priez, n'imitez pas les hypocrites... Ils aiment qu'on les voie... Pour toi, quand tu pries, retire-toi dans ta chambre, ferme sur toi la porte, et prie ton Père qui est là dans le secret ; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra." (Mat, 6, 6)*

### Avec un grand respect

Dès le début du livret des *Exercices spirituels*, saint Ignace nous donne trois verbes qui désignent les attitudes dans lesquelles entrer pour être à notre juste place dans ce monde devant Dieu : "louer", "respecter" et "servir". Au début de toute prière, il nous rappelle qu'il n'y a pas d'autre lieu à nous tenir. C'est une grâce à demander à Dieu afin que nous désirions et choisissons ce qui nous conduit davantage à cette justesse de relation. Ni trop loin, ni trop près.

*"Le respect est un regard attentif et patient porté sur l'autre, un regard qui prend en compte sa singulière présence au monde, qui estime à haut prix sa valeur de vivant, un regard disposé à veiller sur lui, éclairé de bienveillance." (Sylvie Germain, journal La Croix, 30 décembre 2005)*

Extrait de l'article "[Entrer dans la prière](#)" – Carême, publié sur le site de la revue Christus



## Marche pour la paix le dimanche 8 février

Nous sommes tous invités à **marcher ensemble pour la fraternité universelle** et vivre un moment de partage avec nos frères chrétiens, juifs, musulmans ou athées ....

**RV à 14h Place André Meunier** (fin prévue vers 17h devant la mairie)

Cette marche est à l'initiative du service diocésain des relations avec les Musulmans.

## Concert mercredi 4 février à 20h30



L'ensemble vocal du Tauzin Atout Chœur et l'ensemble instrumental Saint Florian donneront un concert **à l'église Notre-Dame des Anges** au profit de l'institut Bergonié. Au programme, Purcell, Bach....

Réservations : 06 83 87 20 10 (15 € en prévente ; 18 € sur place).

## SEmaine Paroissiale de Prière ACCOMPAGNÉE (SEPPAC)

La paroisse St Jean Apôtre avec l'appui des chemins ignatiens en bordelais (CIB) proposent une **SEmaine Paroissiale de Prière Accompagnée du 1er au 7 mars 2026** au centre pastoral Jean-Paul II (21, rue Buchou, Bordeaux, à côté de l'église du Sacré-Cœur). Il n'y aura pas de Seppac à Notre-Dame des Anges cette année.

**Ecole de prière avec un accompagnement, chaque jour, de 20 à 30 minutes**, autour d'un texte biblique proposé par l'accompagnateur.

**Informations : P. Henri Duc-Maugé : [hducmauge@legionaries.org](mailto:hducmauge@legionaries.org)**

[Télécharger le bulletin d'information et d'inscription](#)



La messe du **mercredi des cendres** sera célébrée le 18 février à **18h30** à Notre-Dame des Anges